



## • CON CHISPA •



## El vestido viral de la Reina

La Reina Letiza estrenó hace un par de meses un original vestido blanco y negro de la firma Mango que dio la vuelta al mundo cuando al hacer entrega de unos galardones, una de las premiadas, una catedrática de Sevilla, llevaba el mismo vestido que ella. Ayer la catedrática de Derecho Nieves Sanz, participó en la inauguración del congreso del grupo de investigación que dirige, Diversitas, y eligió para la ocasión ese mismo modelo, un vestido largo midi, bicolor, con silueta evasé y cuello redondo muy favorecedor.